



Rafael Pérez Estrada

FUNDACIÓN

NOTA DE PRENSA

LUZ GABÁS RECALA EN MÁLAGA POR PRIMERA VEZ TRAS OBTENER EL PREMIO PLANETA 2022

Protagonizará el Encuentro Planetario del 14 de febrero con su novela ganadora 'Lejos de Luisiana', en conversación con la periodista Isabel Guerrero

La cita tendrá lugar en el CAC Málaga, con entrada gratuita previa inscripción vía Eventbrite

10/02/2023.- La escritora aragonesa Luz Gabás, ganadora del Premio Planeta 2022 por su novela 'Lejos de Luisiana', protagoniza este martes 14 la cita de febrero de los Encuentros Planetarios que organiza la Fundación Rafael Pérez Estrada en colaboración con el Centro de Arte Contemporáneo de Málaga y Grupo Planeta.

Luz Gabás charlará con la periodista y crítica cultural Isabel Guerrero a propósito de su trayectoria literaria y su última novela en particular.

Las entradas para asistir a este encuentro de febrero, que se desarrollará a partir de las 18:30 horas en el salón de actos del CAC Málaga, pueden reservarse de forma gratuita a través de Eventbrite en el siguiente enlace:

<https://www.eventbrite.es/e/entradas-encuentros-planetarios-con-luz-gabas-537255625037>

SOBRE LA AUTORA Y SU OBRA

Luz Gabás (Monzón, Huesca, 1968) es licenciada en Filología Inglesa y profesora titular de escuela universitaria. Su primera novela, 'Palmeras en la nieve' (2012), se convirtió en un fenómeno de crítica y ventas. Su adaptación al cine supuso un éxito rotundo en taquilla,

Tel: +34 951 211 905 | Móvil: +34 686 536 795 | hola@fundacionrafaelperezestrada.com

www.fundacionrafaelperezestrada.com



/fundacionrafaelperezestrada



@F_PerezEstrada



@f_perezestrada



Rafael Pérez Estrada

FUNDACIÓN

NOTA DE PRENSA

ganando dos premios Goya. También ha escrito las novelas 'Regreso a tu piel' (2014), 'Como fuego en el hielo' (2017) y 'El latido de la tierra' (2019).

En el pasado 2022 publica 'Lejos de Luisiana', que ha sido reconocida con el Premio Planeta 2022. Se trata de una envolvente historia de amor entre un indio americano y una criolla francesa que aborda los inexorables conflictos sociales en la Luisiana de finales del siglo XVIII.

Actualmente, Luz Gabás reside en el valle de Benasque, en las montañas del Pirineo aragonés, donde encuentra la inspiración para su trabajo, que consiste también en la redacción de relatos y artículos y la preparación de charlas para encuentros literarios.

Tel: +34 951 211 905 | Móvil: +34 686 536 795 | hola@fundacionrafaelperezestrada.com

www.fundacionrafaelperezestrada.com

 /fundacionrafaelperezestrada

 @F_PerezEstrada

 @f_perezestrada